

L'Eclairer du Gâtinais, 22 septembre 2011

Vide-greniers, foire artisanale et bourse auto-moto

## Saint-Maurice a fait la fête

La fête patronale de Saint-Maurice-du-Fossard a battu son plein ce week-end. Samedi, la manifestation s'est ouverte avec le vide-greniers et la foire artisanale. Tout au long de la journée, de nombreux chalandiers ont envahi les rues, la place de l'Église à la recherche de l'objet rare, et apprécié le spectacle déambulatoire proposé par la troupe «Bris de cino».

### L'église au centre de la fête

Le lendemain, les amateurs de voitures et de motos ont pu échanger leurs pièces, se procurer affiches, magazines ou jouets anciens. Pendant ces deux jours, la fête foraine a bien entendu enchanté petits et grands. Journées du patrimoine obligé, l'église de Saint-Maurice a été l'objet de toutes les attentions pendant ces deux jours de fête. L'inauguration fut l'occasion pour les officiels d'une visite sous la conduite du maire, Gérard Lalivre, et du président de l'association de sauvegarde du patrimoine de Saint-Maurice, Franck Quénin. L'édifice, qui est inscrit à l'inventaire supplémentaire des Monuments historiques, a bénéficié de travaux de consolidation et la souscription signée avec la fondation du patrimoine est en cours (voir par ailleurs).



L'Union musicale de Saint-Maurice a fait l'aubade lors de l'inauguration



L'église de Saint-Maurice a retenu toute l'attention des élus lors d'une visite commentée par le maire Gérard Lalivre

### Un ouvrage sur Saint-Maurice

A l'occasion des Journées du patrimoine, une exposition a été mise en place dans l'église et les souscripteurs ont pu se procurer un recueil de cartes postales sur le vil-

lage, intitulé «D'hier à aujourd'hui», cet ouvrage comparatif est disponible auprès de l'association de sauvegarde au patrimoine de Saint-Maurice, au prix de 14 €.